

Inauguration des nouveaux locaux de la Fédération des Institutions Hospitalières (ASBL)

Erpent – La Fédération des Institutions Hospitalières (ASBL) inaugure officiellement ses nouveaux locaux ce vendredi 27 mars 2009 à 17h00.

Depuis plus de 30 ans, la Fédération des Institutions Hospitalières œuvre à l'amélioration du fonctionnement et à la gestion efficace d'une majorité des institutions de soins de santé du secteur associatif en Wallonie. Elle se veut un partenaire privilégié des pouvoirs publics dans la mise en œuvre d'une politique de santé de qualité, ouverte et accessible financièrement à l'ensemble de la population.

Pour réaliser ses missions, la Fédération collabore activement avec l'ensemble des acteurs et des décideurs qui ont en charge l'organisation des soins de santé en Belgique. A ce titre, elle représente ses affiliés dans divers organes décisionnels : à l'Institut National d'Assurance Maladie Invalidité, auprès du Service public fédéral Santé publique, du Service public fédéral Emploi, Travail et Concertation sociale, de la Direction générale des Affaires sociales et de la Santé (Région wallonne), etc.

Aboutissement d'un projet mené depuis plusieurs années, cette inauguration constitue l'opportunité de renforcer les contacts entre la Fédération, ses membres, les décideurs politiques et les organismes publics partenaires.

L'inauguration officielle des nouveaux locaux de la F.I.H. aura lieu ce vendredi 27 mars 2009 à 17h00, avec la participation de

- **Monsieur André Antoine**, Vice-Président du Gouvernement Wallon, Ministre du Logement, des Transports et du Développement territorial
- **Monsieur Didier Donfut**, Ministre de la Santé, de l'Action sociale et de l'Egalité des chances
- **Madame Catherine Fonck**, Ministre de l'Enfance, de l'Aide à la jeunesse et de la Santé
- **Monsieur Jacques Etienne**, Bourgmestre de Namur,

ainsi qu'en présence de représentants des services publics fédéraux Santé publique et Emploi, de l'Institut National d'Assurance Maladie Invalidité et du Service public de Wallonie.

Adresse du jour : Chaussée de Marche, 604 à 5101 ERPENT
Entrée sur invitation

Contact presse :

Pierre SMIETS - Directeur de la FIH – 081/32.76.60 - 0477/514.914 - pierre.smiets@fih-w.be

Denis HENRARD – 081/32.76.67 – denis.henrard@fih-w.be

Venez nous rendre visite sur : <http://www.fih-w.be>

A propos de la F.I.H.

La Fédération des Institutions hospitalières (F.I.H.) rassemble des associations du secteur non-marchand actives dans le secteur des soins et de l'aide aux personnes. Elle compte parmi ses membres :

- 18 hôpitaux aigus, répartis sur 31 sites hospitaliers
- 3 hôpitaux spécialisés
- 10 hôpitaux psychiatriques
- 6 maisons de soins psychiatriques
- 11 initiatives d'habitations protégées
- 92 maisons de repos et maisons de repos et de soins
- 24 résidences-services
- 10 centres d'accueil de jour et centres de soins de jour

La FIH regroupe également, par l'intermédiaire de leur fédération, les affiliés de la Fédération nationale des Associations médico-sociales (FNAMS) pour les secteurs qui la concerne.

Les bureaux de la FIH sont situés sur la Nationale 4 à hauteur de Erpent.